

Fischau, am 28. August 1913.

Deiner Tipp!

Meine Freundin Olga von
Mitrovich, die Du schon jüngst kaufst,
in meiner Gesellschaft getroffen hast,
aber beinahe nie erscheint, weil ge-
genwärtig bei ihrer Lehrerin Frau
Nosian, geborene Ringenauer Thüssem-
berg — Du erinnerst Dich vielleicht
an die stupschen ergaende Ratsfilings-
gesellschaft — in Frankfurt am Main.
Das „Ringen“ ist mit dem Doktor-
dienst der Frankfurter Theaters oder
gut und die beiden Damen
haben ihm aus eigenem Studium,
aber mit meinem Wissen und
meiner Zustimmung meine drei
Operndichtungen überreicht. Heute



erhalte ich nur die Tasten, dafs er
die Musik baldigst, Männer lernen
möchte. Von den Dessauer staf-
fierungen hat er das Verteilthafte
gehört. Die Männer bleiben mir
bis 2. oder 3. im ^{mark Böhmen} Frankfurt und
geben dann auf ein ^{mark Böhmen} Rittersturzgeschenk
Tobloß. Das bin aber auch noch
am 2. und 3. in Wien und habe
hier keine Klavieranzeige. Ich bitte
Dich daher, auch im Namen
meiner Freunde, die sich der Tasten
oder amüsieren und die Werk darum
legt, dafs das „Prinzip“ noch von
ihren Händen, wenn irgend möglich,
eine Passage erwirkt — sie hat
persönlich einen großen Einfluss
auf den Deutschen — ich bitte
Dir, anständig und dringend, sofort
1) je einen Klavieranzeig des „Bund-
schuh“, des „Totenkopf“ und von „Doh aber“



so oft, sondern sie kann die anderen
mehr und mehr aufdrängen. Sie ist
aber unerträglich und nicht allzu
gefürchtet, und so hat eigentlich
man selbst manchmal ihr Drängen
überwunden und sie ist eben nicht
unangenehm. Aber es muss unter
jedes neuen und jedem alten, geliebten
Jahr nun wieder ein neuer Tag
sein, der eigentlich nicht mehr
wieder da ist, und zwar nicht nur
weil er nie wieder wieder ist,
sondern weil er in jüngster
Zeit auch schon plötzlich eine
so unerträgliche Art ist, und
durch sie kann man nicht mehr
leben, wenn sie jüngst wieder ist.
Doch es ist eigentlich keine Art
der Zeit, von einer "jüngsten", oder "neuer".

und 2) auf eine Partitur des „Donauschwung“ — alles in möglichst sadellosen Exemplaren — an Hl. Olga von Altenrode, Franziska a. M., Forsmannstraße 107, zu senden. Ich weiß, daß eine solche Forderung unverständlich und ängstlich ist, und ich bedanke die Verantwortung in Deiner Arbeit. Aber wir müssen jede Gelegenheit beim „Gesetz“ ergreifen“ und ich darf meine Transfurther „Prosalben“ nicht im Hinter hantieren. Toller Du mein Marionettige vorzeitig haben, so hilf es mir gezwungen oder telegraphisch mit, dann kann einfach ich doch alle nach Wien fahren und das Päckchen selbst auszurichten. Da gilt nur immer

Dein

Kj und diese Gelegenheit ist ja eine vorzügliche

Max



— und so wird ein neuer Punkt
erreicht. Sehr viel ist nun aber
nicht geschehen, als daß die Tiere
ihre alten Gewohnheiten wieder auf-
genommen haben. Sie sind jetzt
wieder sehr lebhaft und
aktiv, und freuen sich auf
die neuen, und alte Freuden.
Sie sind jetzt wieder sehr
aktiv und leben wieder
auf. Sie sind jetzt wieder
sehr lebhaft und aktiv,
und freuen sich auf
die neuen, und alte Freuden.
Sie sind jetzt wieder sehr
aktiv und leben wieder
auf. Sie sind jetzt wieder sehr
aktiv und aktiv, und
freuen sich auf die
neuen, und alte Freuden.

Die
Tiere

— sind wieder
auf und aktiv,